



横浜銀行 ニューヨーク駐在員事務所

週間トピックス Vol. 462 (2017. 5. 15)

<今週のトピックス>

Japan Day 2017

5月14日(日)に、ニューヨーク市マンハッタンの中心にあるセントラルパークにて第11回「Japan Day @セントラルパーク 2017」が開催されました。これは日米市民の交流を目的にニューヨークの日本総領事館と日系企業が官民一体で主催するイベントで、今年も日本の文化をニューヨーカーに紹介するため伝統文化から現在の日本まで様々な“Japan”が披露されました(ちなみに昨年の来場者数は5万5,000人でした)。

会場には、日本の夏祭りの定番であるヨーヨーすくいや習字の体験、浴衣の試着、さらには歌舞伎役者のフェイスペイントなど日本の文化を紹介するブースや、安倍総理がアメリカに無償で提供すると約束したリアモーターカーを紹介するコーナーも昨年同様に設置されていました。また日本の食文化を紹介するコーナーも人気で、お好み焼き(提供者:オタフクソース)や餃子(提供者:味の



【プログラムボード】

素)、おにぎり(提供者:伊藤忠商事)、スナック菓子(提供者:明治)、お茶飲料(伊藤園)などの食べ物が無料でふるまわれ、各コーナーには100人以上の行列ができていました。

また例年にも増して今年は有名人も多く招かれました。元プリンセスプリンセスの奥居 香さんがステージで往年の名曲を熱唱し、アートディレクター増田セバスチャンさんは2020年に東京の公共の場で展示するためのタイムカプセル作りブースを設置し、お笑い芸人ピースの綾部祐二さんもチャリティーアンバサダーとしてTシャツ販売やステージでのトークを行い、会場は例年にも増して大いに盛り上がりました。

個人的に気づいたこととしては、当初日本人が多く来場しているかと思いましたが意外と約5~6割は米国人であるように見えたこと、日本を身に着けることができる浴衣の試着や歌舞伎役者のフェ



【餃子の説明書】

イスパイントに多くの米国人が興味を示していたことが印象的でした。また米国人の多くの方が、お好み焼きのブースに並んでいたことから今後お好み焼きブームが来るのではないかと感じました。お好み焼きは食べ方にルールがないことや、米国人の好きな味の濃いソースやマヨネーズがかかっていることから、ラーメンに続くブームが来ると話す専門家もいるようです。



【来場者にふるまわれた大量の飲料】



【ステージ】

<主要マーケット指標>

	5月1日(月)	5月2日(火)	5月3日(水)	5月4日(木)	5月5日(金)
USD/円	111.84	111.99	112.75	112.46	112.52
ユーロ/USD	1.090	1.093	1.088	1.098	1.100
ダウ	20,913.46	20,949.89	20,957.90	20,951.47	21,006.73
S&P500	2,388.33	2,391.17	2,388.13	2,389.52	2,399.29
Nasdaq	6,091.60	6,095.37	6,072.55	6,075.34	6,100.76
Treasury 10Y	2.322	2.284	2.322	2.359	2.352
Treasury 30Y	3.004	2.976	2.969	3.010	2.992

- ・本レポートは情報提供のみを目的として作成したものであり、何らかの行動を勧誘するものではありません。
- ・ご利用に関しては、すべてお客さまご自身でご判断くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。
- ・本レポートは信頼できると思われる情報に基づいて作成していますが、当行はその正確性を保証するものではありません。
- ・本レポートのご利用によりお客さまがいかなる損失、損害を受けられても当行は一切の責任を負いません。
- ・本レポートはお客さま限りでご利用くださいますようお願いいたします。